
PREFEITURA DE
3 VALINHOS

Ofício nº 1095/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, em 18 de agosto de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1304/20-CMV

Vereador Mauro de Sousa Penido
Processo administrativonº 11.916/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra epigrafado,

de autoria do Vereador Mauro de Sousa Penido, consultada a área competente da

Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos aos quesitos

formulados, como seguem:

1. Em que data foram assinados os convênios para instalação de pontos de ônibus a

partir de 2017?

2. Dos convênios e parcerias de 2017, foram concluídos e esgotados os recursos para

instalação de pontos de ônibus na cidade? Se sim especificar.

3. Se houver saldo, especificar e justificar.

4. Do período de 2017 a 2020 — quantos e quais convênios novos foram assinados para

colocação de novos pontos e substituição destes na cidade de Valinhos? Especificar

e discriminar cada convênio.

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria de Mobilidade Urbana, capazes de esclarecer os questionamentos

apresentados pelo nobre Edil requerente.

Ão ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos/de minha elevada

consideração e já patenteado respeito.

ORESTES PREVITALE JÚNIOR

Prefeito Municipal 
Anexo: 01 folha

A

Sua Excelência, a senhora
DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKC/vkc) 
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C.I. Nº 383/ 2020 - S.M.U.

Valinhos, Estado de São Paulo, 12 de Agosto de 2020.

DA: Secretaria de Mobilidade Urbana — S.M.U,

PARA: Departamento Técnico Legislativo / Sec. de Assuntos Jurídicos e Institucionais— D.T.L./ S.A.J.1.

REF: C.] nº 1342/2020 — DTL/SAJI - Requerimento nº1304/2020- Processo nº11916/2020

Em atenção à C.I nº1385/2020- DTL/SAJI — Requerimento nº 1315/2020 da autoria do Nobre

Vereador Mauro de Souza Penido, Considerando que no ano de 2017 houve viabilização de novas

estruturas para pontos de ônibus na cidade de Valinhos, através de convênios assinados

anteriormente com a Caixa Econômica Federal e a Agencia Metropolitana de Campinas ( Agemcamp)

no valor de R$300,00. Considerando que muitos pontos de ônibus de Valinhos encontram-se em

situação crítica, necessitando sua substituição de forma urgente, inclusive alguns com riscos de

acidentes graves, solicita os seguintes pedidos de informações: 1) Em quais datas foram assinados

convênios para instalação de pontos de ônibus a partir de 2017? 2) Dos convênios e parcerias em

2017, foram incluídos e esgotados os recursos para instalação de pontos de ônibus na cidade? Se sim

especificar.3) Se houver saldo, especificar e justificar. 4) Do período de 2017 a 2020 quantos e quais

novos convênios foram assinados para colocação de novos pontos e substituição destes na cidade de

Valinhos? Especificar e discriminar cada convênio. Cumpre manifestar conforme segue:

1) Não foram assinados convênios a partir de 2017;

2) Prejudicada;

3) Prejudicada;

4) Não foram assinados convêniosentre 2017 e 2020.

Limitados ao exposto, subscrevo-me.

Atenciosamente,

Mauro Haddad Andrino

Secretaria de Mobilidade Urbana

Secretário 
PAÇO MUNICIPAL - PALÁCIO INDEPENDÊNCIA | Rua Antonio Carlos, 301 - Centro | Valinhos - SP | CEP 13270-005

Fone: (19) 3849.8000 | e-mail: imprensafdvalinhos.sp.gov.br| site: www.valinhos.sp.gov.br


